

2022年2月2日

加盟団体各位

公益財団法人全日本ボウリング協会
専務理事兼事務局長 斎藤良太郎



新型コロナウイルス感染拡大に際しての協会主催大会施設使用料の取り扱いについて

平素より当協会の諸事業に格別のご理解、ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

本年1月以降、全国各地で新型コロナウイルス感染者数が連日過去最高を記録するなど、顕著な感染拡大となっております。まん延防止等重点措置も発出されておりますが、当協会としては政府の基本的対処方針に基づくイベントの開催制限、施設の使用制限等を遵守し、ガイドラインに基づき感染予防策を講じて、協会主催大会を開催しております。

しかしながら、都道府県をまたぐ移動の自粛等、感染防止を理由としてやむなく大会出場を断念する選手・チームが多数を占める状況となりましたため、ここに特別措置として、大会に出場予定であった選手・チームに対する施設使用料の一部返還を検討することといたしました。

対象とする大会や返金額等の詳細に関しましては、今回のまん延防止等重点措置の期間が終了した段階で検討といたします。内容の決定まで今しばらくお待ちください。

なお当協会では今後も十分に感染予防策を講じた上で各種大会・事業を開催してゆく方針でありますことを申し添えます。引き続きご理解をお願い申し上げます。